

Soirée Crêpes 2018



Marie-Claude et Françoise préparant des galettes bien garnies

Madame, Monsieur, Chers amis,

Comme déjà annoncé précédemment, nous vous confirmons l'activité prévue dans le courant du mois prochain.

Nous vous proposons de nous retrouver pour la traditionnelle **soirée crêpes** :

le vendredi 16 février 2018, à 18 h,

Salle Maurice Chevalier, rez-de-chaussée, Immeuble des Récollets.

Afin que nous passions une soirée conviviale, *nous invitons les participants à apporter quelques crêpes ou de la pâte à crêpes et des accompagnements salés ou sucrés de leur choix.*

Les boissons seront fournies par l'association.

Nous profiterons de ce moment pour discuter des sorties et activités à venir, et d'autres idées seront également bienvenues.

En espérant vous rencontrer lors de cette animation, recevez Madame, Monsieur, Chers amis, l'assurance de notre sympathie.

Bien amicalement. La Présidente, Marie-Claude Balloux

Publié le : 28 janvier 2018

